

Municipio cumple con el cronograma de tareas de cara al invierno

jueves, 18 de mayo de 2017

La previsión es una de las mejores herramientas para enfrentar cualquier contrariedad. El gobierno municipal se encuentra trabajando con el cronograma pautado para anticiparse a la llegada del invierno.

Entre las labores en las que se está poniendo especial énfasis es la implementación de plan integral de recupero de la red vial en San Carlos de Bariloche encarado por el Ejecutivo Municipal. En él se incluyen la reparación y/o el reemplazo de garitas de colectivos. Además del arreglo de calles y banquetas, las garitas de colectivo representan un punto importante para quienes utilizan el Transporte Urbano de Pasajeros.

Personal municipal y trabajadores del plan Manos a la Obra, están colocando nuevas garitas en el Barrio Unión. De acuerdo al cronograma, posteriormente se avanzará en los barrios Nahuel Hue, Las Chacras y Barrio INTA.

Es importante mencionar que estas garitas son un nuevo modelo, pensado para esta geografía en particular.

La Subsecretaría de Tránsito y Transporte colabora con la fiscalización de la instalación de las garitas, habida cuenta de las reglamentaciones que hay que cumplir en cuanto a la iluminación de la calle, las distancias que tiene que haber con la vereda y la calle, entre otras.

Las garitas de colectivos son un elemento esencial para quienes se desplazan a través del Sistema de Transporte Urbano de Pasajeros; por eso es decisión del Ejecutivo Municipal de trabajar en la mejora de los servicios, apuntando a una mejor calidad de vida de vecinos y vecinas de la ciudad.